



LYCÉE
LEVASSEUR
COR UNUM ET ANIMA UNA



Salon
Ambition
Planète

Les 9 et 10 novembre dernier, a eu lieu la deuxième édition du **Salon Ambition Planète**. Cette année, pour la première fois, une délégation des jeunes a pu suivre les échanges, apporter sa vision et faire des propositions lors des plénières et ateliers. 20 jeunes éco-délégués (12-18 ans) pour représenter les 100000 jeunes de la Réunion auprès des élus, agents, entreprises participant au Congrès. **Arthur Dupuy et Romain Huet**, élèves de terminale au lycée Levassieur ont participé activement à cet événement. Le premier a fait partie des 4 éco-délégués pilotes de l'événement, le second a réalisé les reportages photos et vidéos pour l'académie.

Élèves
Eco
délégués

